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El presidente de la Confederación Hidrográfica del 
Segura ha mantenido un reunión de trabajo con el 
Delegado de Agricultura y los alcaldes del Sur de la 
provincia de Albacete. 
 
 
27.septiembre.2021.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del 
Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, 
ha mantenido una reunión de trabajo con el Delegado Provincial de 
Agricultura, Ramón Sáez, acompañado por el Jefe Provincial de la Agencia 
del Agua, Francisco Selva y por los alcaldes/a de Albatana, Francisco José 
Mansilla, de Hellín, Ramón Garcia, de Fuente Álamo, Félix Torralba, de Ontur, 
Jesús López y de Tobarra, Amparo Ballesteros. 

Por parte de los alcaldes/a han expuesto los temas más relevantes de sus 
respectivos municipios en relación con la CHS, destacando entre ellos, la 
declaración de masas de agua subterráneas en riesgo de no alcanzar el buen 
estado cuantitativo, concretamente Conejeros-Albatana, Ontur y Cingla; 
también se han comentado los regadíos sociales de nueva implantación en 
los términos municipales de Férez, Yeste, Nerpio y Ayna, los regímenes de 
desembalses, la redotación de los regadíos de Albatana, la próxima licitación 
de la EDAR de Tobarra, la laguna de Alboraj, la situación de las granjas, el 
problema de los pozos de menos de 7.000 m3 en acuíferos sobreexplotados o 
en vías de no alcanzar el buen estado cuantitativo y todo ello bajo los 
principios del borrador de plan hidrológico del nuevo ciclo de planificación 
2022-2027. 

El presidente, les ha informado que uno de los temas de más interés y 
preocupación representa para la CHS es la sobreexplotación de acuíferos en 
el sur de la provincia de Albacete, debiendo redactar, tras las declaraciones 
indicadas, los planes de ordenación que contarán únicamente con los 
recursos disponibles del acuífero sin sobreexplotación. 

La Delegación de Agricultura ha informado que presentará alegaciones a la 
declaración de acuífero en riesgo de no alcanzar el buen estado cuantitativo, 
ya que sugiere que se realicen nuevos estudios para ver si efectivamente los 
niveles en los piezómetros bajan y no se ven afectados por otros 
aprovechamientos cercanos. 

El presidente se comprometió a seguir trabajando estrechamente como hasta 
ahora con la Delegación de Agricultura de la JCCLM para ir dando respuesta 
a todas las demandas planteadas desde los Ayuntamientos del Sur de la 
provincia de Albacete, con el límite fijado en la normativa vigente. 
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